

## Erfahrungsbericht - Auslandspraktikum

Die Suche nach einem Praktikum in Spanien verlief schwieriger als ich erwartet hatte. Viele ausgeschriebenen Praktikantenstellen sind unbezahlt oder werden so behandelt, als wäre es eine richtige Jobausschreibung, für die man unzählige Voraussetzungen erbringen muss. Glücklicherweise unterstützte mich die IHK bei der Suche und verwies mich auf die AHK in Madrid. Auf deren Homepage fand ich nun eine geeignete Praktikantenstelle für mich. Dort bewarb ich mich und absolvierte nun mein Auslandspraktikum bei einer deutschen Auslandsberufsschule in der Administration in Madrid.



Die FEDA Madrid (Formación Empresarial Dual Alemana) ist eine der 140 anerkannten deutschen Auslandsschulen und bietet in Zusammenarbeit mit der Deutschen Auslandshandelskammer AHK duale Ausbildungsgänge auf Deutsch und Spanisch an. Die FEDA Madrid ist ein gemeinnütziger Verein und wird von über 50 Mitgliedsunternehmen und einem Schulvorstand getragen.

Obwohl ich noch weitere Bewerbungsgespräche mit dem Unternehmen Bosch offen hatte, sagte ich das Praktikum bei der FEDA Madrid zu, da mir die Aufgaben, der Standort und der Zeitraum am meisten zusagten.



Ich wusste bereits schon durch das Telefongespräch, welche Aufgaben auf mich zukamen und was mich erwartete. Meine Hauptaufgabe bestand vor allem darin, Jutta Rölleke, Direktionsassistentin der FEDA Madrid, bei ihrer Tätigkeit zu unterstützen. Darunter fiel vor allem der Kontakt mit den Bewerbern und Auszubildenden der Schule und die Erstellung von Informationsblättern und Werbematerial. Ebenso unterstützte ich die Marketingleiterin bei diversen Videoerstellungen und Fotodokumentationen interner Events. Auch zur monatlichen Besprechung durfte ich teilnehmen und meine Zweifel oder Verbesserungen äußern.

Das Arbeitsklima bei der FEDA Madrid ist sehr familiär und der Umgang untereinander sehr herzlich, weshalb ich mich auch vom ersten Tag an wohl fühlte.

Ich kann insgesamt nur sagen, dass das Praktikum bei der FEDA Madrid eine Bereicherung war und ich das Praktikum jederzeit wiederholen würde. Sowohl die Arbeit und die Leute, als auch die Stadt Madrid bereiteten mir eine unvergessliche Zeit.